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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１ 山口 孝弘

旨要項事問質

１．地方分権 (１)「地域主権改革関連３法」の成立を受けて

①地域主権改革関連３法の地方自治体へのメリット・デメリ

ットについて。

②地域主権改革関連３法が成立し、市民が安心して暮らす地

域社会の実現に向けて、どのように取り組んでいくのか、

市長の見解を伺う。

２．道路問題 (１)通学路整備、渋滞、危険箇所の解消について

①国道４０９号八街十字路について。

②国道４０９号四木入り口について。

③国道１２６号沖入り口について。

④四木区内、冠水箇所解消について。

３．行政問題 (１)市役所内パソコンの設置状況について。

(２)ナンバーディスプレイの導入状況について。

４．教育問題 (１)各小中学校の熱中症対策について。

(２)各小中学校の運動会、体育祭の開催日について。

(３)ジュニアリーダーの育成についいて。

(４)総合型地域スポーツクラブについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

２ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安全で安心なまちづ (１)防災について

くり ①放射能が八街市の農産物に出た時の市の対応について伺う。

②市民全体への避難訓練を行う考えと日常的な防災への啓発

について伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)八街駅北口・南口の活性化について

くり ①八街駅両口の利用状況や今後の計画について伺う。

②八街市活力化に向けた企業誘致の計画や対策について再度

伺う。

③街づくり戦略室立ち上げについての考えを伺う。

３．便利で快適なまちづ (１)JR 八街駅・榎戸駅との連携策による利便性の拡大について

くり ① JR 八街駅・榎戸駅の上半期の利用状況と昨年度同時期に

おける比較及び快速電車へのその後のアクセスについて伺

う。

② JR 八街二区地先の踏み切り周辺の振動への解消策につい

て伺う。

４．元気で健康に過ごせ (１)市民体育祭について

るまちづくり ①市民体育祭の今後の考え方について伺う。

(２)中央グラウンドの改修について

①中央グラウンドの改修状況と進入道路の改善及び信号機の

設置について伺う。
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質 問 事 項 要 旨

５．こどもの未来あるま (１) ２３年度教育の日について

ちづくり ①２３年度教育の日前後の教育計画について伺う。

(２) 幼小中高連携教育について

①八街市教育の特色とする幼小中高連携教育の現状における

取り組みについて伺う。

６．意欲あふれるまちづ (１)産業まつりについて

くり ①昨年度の反省点と今年度の計画と努力点について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

３ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．安全なまちづくり (１)地域防災計画について

①見直しのポイントの一つとなる放射能対策の位置づけは。

(２)減災対策について

①各家庭における防災意識高揚に向けての取り組みについ

て。

②食料備蓄倉庫の充実に向けての取り組みについて。

２．安心なまちづくり (１)防災行政無線について

①防災ラジオの活用、取り組みについて。

(２)学校給食について

①食材の産地表示への取り組みについて。

３．活力のある豊かなま (１) 産業振興について

ちづくり ①新規就農者に対する取り組みについて。

②（仮称）酒々井インタ－チェンジを利用した経済活動の活

性化について。

(２) 公共インフラストラクチャ－(インフラ)の整備について

①砂地先河川（砂水路）の整備について。

②小谷流地先（市道小谷流４号線）の道路排水整備について。

③勢田地先（市道勢田７号線）通学路整備と防犯灯の増設に

ついて。

④滝台（市道滝台２６号線）の整備状況と今後の取り組みに

ついて。

⑤国道１２６号から市道山田台１８号線の整備について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

４ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．文化ホールの早期実 (１)文化会館建設基金条例は、どのような経緯で設置され、そ

現について の後、どのような進展をしているのか。

①基金条例はどのような経緯で設置されたのか。

②その後、どの程度進展したのか。

③基金はどのように積み立てられ、現在どのくらい基金が積

み立てられているのか。

④中央公民館もすでに３０年が過ぎ、改修または建て替えの

時期も来ると思われるが、文化ホールを中央公民館の敷地

内に入れるという考えはできないか。

２．子どもの遊び場、市 (１)子どもが安心で安全な遊び場の確保。市民が憩いの場所と

民のスポーツ・レク なるようなレクリェーションの拠点づくり。

リェーションの場の ①八街キャンプ場周辺及びスポーツプラザ周辺を整備し、「山

推進について 武の森」のような公園をつくってはどうか。

②スポーツプラザを中心に、近くには市の文化財がたくさん

あり、自然が残っている場所なので、散策路コースを整備

してはどうか。

３．非常勤の特別職の報 (１)特別職の報酬の見直しがあったが、すべての委員会・審議

酬について 会を同じような基準で決めてしまっていないか。

①年に１～２回の会議だけですむ委員会・審議会とそうでな

い年に５～６回の会議の他にイベント・研修会・大会など

会議以外に何度も出ている委員会・審議会と一緒に一律で

会議の回数で報酬が支払われている今、実際の稼働したこ

とに対して支払われるのが本当だと思うが如何か。

②年に１～２会の会議ですむ委員会・審議会は、関係のある

会と統合して一括審議をすることはできないか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全が一番の (１)高齢者・障害者等に対する防災支援活動の現状と課題につ

まちづくりについて いて。

(２)防災備蓄倉庫の設置状況と増設計画について。

２．楽しく通える通園・ (１)本市の道路交通網整備計画の現状について。

通学路の整備計画に (２)実住小学校や八街保育園付近の通園・通学時の交通安全対

ついて 策の現状と課題について。

(３)通学バス利用の促進について。

３．商工業の振興につい (１)本市の商工業の振興計画の現状について。

て (２)高齢者等の「買い物困難者」対策について

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．健康で安全なまち (１)道路・歩道の整備について

①市道１１４号線、市道１１１号線の道路整備計画について

伺う。

②両線について、登下校時の速度制限の看板の設置について。

(２)防犯灯の設置について

①防犯灯の設置について、どのような計画があるか伺う。

２．地域の発展 (１)農業について

①八街市の基幹産業は農業であるが、どのような政策に取り

組んでいるのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

７ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．生活環境の保全につ (１)水循環や生活環境の保全に関する学習、広報活動について。

いて (２)地下水の水質保全や涵養の施策について。

(３)雨水流出量の削減策について。

(４)生活排水対策に係わる施策を伺う。

２．農商工連携による地 (１)ブランド農産物の育成や地域振興策を伺う。

域興しについて (２)砂ぼこり対策と遊休農地解消を兼ねた、小麦や大麦栽培で

特産品づくりに取り組むべきと考えるが如何か。

３．「榎戸駅整備基本計 (１)「榎戸駅整備基本計画」の設計委託先、委託内容を伺う。

画」の概要について (２)上り線ホームの上屋延長や下り線ホームの上屋新設の要望

が多いが基本計画に含まれるのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

８ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．交通安全について (１)通学路の安全対策について

①通学路の点検は、どのようになされているのか伺う。また、

問題点の解消について伺う。

②通学時間帯の速度制限について伺う。

③通学時間帯の大型車両の進入規制について伺う。

④黎明高校グラウンド脇の道路の段差の解消について伺う。

２．教育について (１)空き教室の活用について

①現在、各小中学校の空き教室の実態は如何か。

②空き教室における放課後子ども教室の取り組みは如何か。

３．子育て支援について (１)ブックスタートへの取り組みは如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

９ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．財政について (１)国民健康保険問題について

①現況はどうか。本年度決算の中期見込みはどうか。

②今後の見通しはどうか。

(２)新規財源の創出について

①どの様な手段、方法で自主財源を確保されるのか。

２．交通網の整備につい (１)現況の渋滞に対しての対策について

て ①国道４０９号のバイパス計画策定はどの様になっているの

か伺う。

②トラフィックトランジットモール(中心街通りを一般の車

両通行を抑制した歩行者専用の空間とし、公共交通機関だ

けが通行できるようにした街路)の考えは如何か。

(２)交通利便性の向上について

①八街・成田空港の交通利便性向上についてどの様に取り組

んでいくのか伺う。

３．北総中央用水事業に (１)事業参加要件について

ついて ①負担金軽減について。

②加入・脱退条件の緩和について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１０ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．市民の足としての公 (１)ふれあいバスについて

共交通の充実を ①今回のダイヤ改正はどこに力点を置いたのか。

(２)玄関から目的地まで利用できる乗り合いタクシーの導入を

①試験運転のすべきだ。

２．地震対策について (１)教育施設の早急な耐震化を

①川上小・交進小・八街東小の耐震化を。

(２)災害時の対応について

①防災協定締結について。

②備蓄について。

３．信号機設置について (１)計画的な解消を

①全体計画の解消は。

②朝陽小・西林吉野宅前・二区ダスキン・山田台地先平成ガ

スの早急な信号機の設置を求める。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市民の命と暮らしを (１)国民健康保険について

守るために ①払える国保に。

②滞納者に対して懇切丁寧な対応を。

(２）病気予防・健康増進の施策充実を

①関係各課の連携について。

②検診の受診率向上を。

③地域ごとの健康づくりを。

(３)一部負担減免制度について

①周知徹底を。

(４)７０歳から７４歳の医療費２割について

①引き上げ中止を国に要請を。

２．交通安全対策の充実 (１)道路整備について

を ①通学路の整備について。

②私道整備への助成を。

(２)踏切の改善を

①新氷川踏切について。

②八街西街道踏切について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名

１２ 桜田 秀雄

旨要項事問質

１．市長の政治姿勢 (１)原発事故に伴う放射線問題

①妊婦の被ばく限度量は１ミリシーベルト。基準値を見直し、

対策の強化を求める。

②除染対象箇所はあるのか。すぐやる課を開設し除染対策の

強化を求める

③道路等の吹き溜まり土砂の測定を求める。

④安全から安心へ。放射線測定機器の貸し出しを求めるが如

何か。

(２)農産物等の賠償問題

①農産物等の概算被害額について。

②原発事故は人災。全ての損害賠償は断固として国、東電に

求めるべき、市長の考えは如何か。

(３)行政組織問題

①小さな行政組織、全国最小議員定数の市を目指す考えはな

いか伺う。

(４)催事出席問題

①小中学校の運動会について、競技を中断しての挨拶は如何

なものか。児童生徒を第一に考え、入学式、卒業式と同様

とすべきと思うが如何か。

２．道路行政 (１)私道団地の道路整備

①未舗装私道団地及び補修が必要とする団地は何カ所か

②私道団地舗装助成制度の創設を求めるが如何か。

(２)国県道整備

①４０９号、歩道整備。

②成東酒々井線、大木地区の歩道整備。

③千葉・八街・横芝線、二区地域の歩道整備について県に上

申すべきと思うが如何か。



- 20 -

質 問 事 項 要 旨

３．選挙制度 (１)選挙運動の適正化

①今回の選挙で選管が違法と認識した行為はどのようなもの

があったのか。

②選管が行った警告件数及び内容。

③警察への通報件数及び内容。

④違反行為に対する見解及び告発などの対応策。

⑤選挙公報へのネット検索記述に対する見解を伺う。

(２)選挙公費負担制度

①選挙事務の決済時期について。

②前回（平成１９年）選挙に伴う監査委員会報告書に５議員

から５４万円が返還されたとの記述がある。制度が悪用さ

れ市民から疑惑を持たれた以上、制度は廃止すべきと思う

が如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・選挙管理委員会事務局長・担当部課長


